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SÃO PAULO OBRAS
Gerência Jurídica

RUA XV DE NOVEMBRO, 165, 7º andar - Bairro Centro - São Paulo/SP - CEP 01013-001
Telefone:

Ata de Reunião

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA
EMPRESA SÃO PAULO OBRAS – SPOBRAS, REALIZADA NO DIA 27 DE SETEMBRO DE
2022.

No dia vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, por convocação de seu
Presidente, realizou-se a reunião ordinária do Conselho de Administração da empresa São Paulo
Obras – SPObras. Desta feita, os itens constantes da pauta foram os seguintes: Item 1)
Aprovação da Ata anterior; Item 2) Posição Financeira da Empresa; Item 3) Outros Assuntos de
Interesse do Conselho de Administração. Aberta a reunião, presidida pelo Conselheiro Wilson
Sérgio Pedroso Júnior, aprovou-se, por unanimidade, a ata da reunião anterior, com a dispensa
de leitura, em razão do prévio conhecimento de todos. A seguir, o Gerente Financeiro, Senhor
Adão Borges Vasconcelos apresentou o fluxo de caixa da empresa do mês de agosto, com
descrição das despesas e receitas, destacando a projeção para reversão da situação do
patrimônio líquido de SPObras que se mostrou negativo nos últimos dois anos, mas que agora
caminha para consolidar-se positivo. Na sequência, apresentou as previsões para os próximos
meses, reforçando a importância de se obter o saldo positivo de R$10mi (dez milhões de reais) a
fim honrar com os compromissos programados para o fechamento de 2022. Prestados os
esclarecimentos, o Colegiado manifestou-se ciente das contas apresentadas. Com a palavra, o
Conselheiro e Presidente da SPObras Sr. Marcos Monteiro, apresentou um breve resumo dos
principais assuntos em andamento para informar o Conselho: I) que o fluxo das medições
referentes às obras da Educação está sendo aprimorado de modo a obter-se melhor fluidez no
processo; ele destacou, ainda, a importância da entrada destes valores para as contas da
empresa; II) acerca da pendência junto aos funcionários relativa ao assunto do Plano de Saúde
(Acordo Coletivo de Trabalho), que após ter a proposta de reajuste negada por JOF (Junta
Orçamentário-Financeira), uma nova proposta está sendo elaborada para nova apreciação; III)
que estão sendo iniciadas as conversas sobre o PMR (Plano de Metas e Resultados) e PESC
(Plano de Empregos, Salários e Carreiras) com os funcionários de forma que alguns
questionamentos da CGM (Controladoria Geral do Município) estão sendo resolvidos
internamente - caso necessário o assunto será submetido ao Conselho; IV) que está em
andamento o processo seletivo simplificado aberto pela SPObras: foram recebidos quase seis
mil currículos, o que demandou um trabalho de análise maior que o esperado mas que muito em
breve haverá o chamamento dos candidatos que passarem nesta primeira seleção curricular. Em
resposta ao questionamento da Conselheira Vivian Satiro de Oliveira sobre a empresa que
estaria responsável pelo referido processo seletivo, o Diretor Administrativo e Financeiro – DAF,
Sr. Raul Garcia Neto, esclareceu que a busca no mercado por empresas que executassem este
tipo de serviço nos termos estabelecidos restou infrutífera; sendo assim, foi formada uma
comissão interna, composta pelos próprios funcionários, que está trabalhando na análise dos
currículos recebidos. Por fim, a Conselheira Vivian Satiro de Oliveira solicitou para a próxima
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reunião uma apresentação dos resultados apurados por esta comissão, a fim de formalizar os
trabalhos e dar ciência aos conselheiros. O Diretor Administrativo e Financeiro assentiu e tomará
as providências para que a apresentação seja elaborada. Nada mais havendo a tratar, a reunião
foi encerrada e eu, Marina Faleira Veloso, secretariei e lavrei a presente ata que, lida e aprovada,
foi assinada pelos integrantes do Colegiado.

 

FERNANDO PADULA NOVAES

 

MARCOS MONTEIRO

 

PEDRO PAULO GARCIA PAGNOZZI

 

REBECA VIEIRA POLICASTRO

 

VALDEMAR GOMES DE MELO

 

VIVIAN SATIRO DE OLIVEIRA

 

WILSON SÉRGIO PEDROSO JÚNIOR

Marina Faleira Veloso  
Secretário(a)  
Em 26/10/2022, às 15:37.

Valdemar Gomes de Melo  
Diretor de Planejamento  
Em 26/10/2022, às 16:16.

Rebeca Vieira Policastro  
Assessor(a)  
Em 26/10/2022, às 17:13.

Fernando Padula Novaes  
Secretário(a) Municipal de Educação  
Em 26/10/2022, às 17:49.

Marcos Monteiro  
Diretor-Presidente  
Em 01/11/2022, às 15:49.

WILSON SERGIO PEDROSO JUNIOR  
usuário externo - Cidadão  
Em 08/11/2022, às 14:58.

Vivian Sa�ro de Oliveira  
Secretário(a) Execu�vo(a)  
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Em 09/11/2022, às 16:35.

Pedro Paulo Garcia Pagnozzi  
Usuário Externo  
Em 17/11/2022, às 15:27.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 072786416 e o código CRC A4A06F5E.
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